

令和3年8月1日

保護者各位

社会福祉法人 江東園  
江戸川保育園  
園長 平山 哲也

新型コロナウイルスに感染について

日頃から江戸川保育園の方針のご理解・ご協力ありがとうございます。

本日、8月1日（日）に江戸川保育園職員1名がPCR検査により新型コロナウイルス陽性と診断されました。経緯と今後の対応についてお知らせをいたします。全て江戸川区の指示に従い、対応を協議いたしました。

**【経緯】**

◎該当職員が8月1日（日）に新型コロナウイルス陽性と診断。

**【今後の対応】**

◎江戸川区の判断として7月29日（木）、30日（金）に該当職員と関わった園児を一時的自宅待機者と判断をする。

**【対象園児】**

◎たんぽぽ組、ばら組、ゆり組園児

**【対応の詳細】**

・たんぽぽ組園児は、8月5日（木）まで一時的自宅待機、6日（金）から登園可能となります。

・ばら組、ゆり組園児は8月6日（金）まで一時的自宅待機、7日（土）から登園可能となります。

・一時的自宅待機中に、発熱や体調不良の症状があった場合は、新型コロナウイルス相談センター（03-5320-4592）まで連絡をしていただき、指示に従ってください。尚、その状況を園にもご連絡ください。

※兄弟関係・及び保護者・家族に関して行動制限はなく通常保育が可能と江戸川区から指示を受けていますが、兄弟関係の園児は出来る限り家庭保育のご協力をお願いします。

※江戸川区から0,1,2歳児の保育料の返金はないと指示がありましたので、予めご了承ください。

※何か不明な点がありましたら、江戸川保育園まで連絡をください。

ご不便とご迷惑をお掛けしますが何卒宜しくお願い致します。